

Sermange prend de la hauteur avec le championnat de France d'aéromodélisme

Le premier championnat de France de planeurs à motorisation électrique F5J prenait ses quartiers à Sermange ce week-end des 2 et 3 septembre. Durant ces deux jours, 41 pilotes chevronnés et passionnés se sont partagés la piste et le ciel de Sermange pour faire voler leur planeur télécommandé.

Organisée par le Model Air Club de Dole, la compétition était initialement prévue à Dole. Un terrain inadéquat a poussé les organisateurs à se tourner du côté du terrain de Sermange, là où ils pratiquent déjà toute la semaine.

Les compétiteurs se sont affrontés durant une dizaine de manches, et trois manches de final, chaque manche comptant cinq tours de vol et huit pilotes. « A chaque départ, le moteur est coupé au bout de 30 secondes, explique Stéphane Champanhet, trésorier du club. Puis, dans un laps de temps de dix minutes, le pilote doit poser son planeur le plus précisément possible sur une cible. »